

División El Teniente rinde homenaje a Frank Olguín Mori y descubre placa conmemorativa en su recuerdo

Con una emotiva ceremonia oficiada por el diácono Genaro Díaz, familiares, amigos y trabajadores se reunieron en la cancha 6 de la Planta Sewell para rendir homenaje a Frank Olguín, trabajador que falleció en un accidente laboral ocurrido el 16 de enero de 2023. En la ceremonia se descubrió una placa conmemorativa instalada en el acceso principal a la planta de Chancado y Molienda Sewell, un lugar altamente transitado por los trabajadores y trabajadoras del área.

El gerente general de la División El Teniente, Andrés Music, junto con destacar la responsabilidad compartida de toda la organización en materia de seguridad, aseguró que "no venimos solo a inaugurar una placa, venimos a honrar el dolor que significa una pérdida. Hay un antes y un después del accidente de Frank, y esta placa nos tiene que convocar al compromiso de que los accidentes no pueden volver a

ocurrir", expresó conmovido Juan Olguín, padre de Frank, agradeció el gesto y compartió el proceso que lo llevó junto a su esposa a impulsar esta iniciativa. "Entendimos que hay que hacer algo para dejar un mensaje: Que esto no vuelva a ocurrir. Que este sea un lugar de reflexión y que no pasen más estos accidentes", dijo.

Para el gerente de Seguridad, Salud Ocupacional y Bienestar de la División El Teniente, Maximiliano González, "enfrentar la partida de un trabajador es uno de los momentos más difíciles que he tenido que vivir en la vida. Yo me comprometí con don Juan Olguín a que nunca olvidaremos a Frank, y esta placa es parte de ese compromiso. No puede volver a ocurrir algo así. Todo este dolor no puede quedar en el olvido", señaló.

El superintendente de Proceso Sewell, Andrew Madrid, explicó que "este memorial representa una responsabilidad y obedece



a sensibilizar a una organización, que no se degrada en el tiempo, porque nos duele y nos impacta. Reafirma nuestro compromiso con la seguridad. Tenemos que ser capaces de asegurar de que no vuelva a ocurrir y que cada viejo llegue todos los días de regreso a

sus casas".

El memorial, que está instalado en la entrada a la planta Sewell, junto con mantener viva la memoria de Frank Olguín, es un recordatorio permanente de la importancia del compromiso colectivo con la seguridad laboral.

Familiares, compañeros (as) y autoridades de Codelco participaron en una emotiva ceremonia realizada, en Sewell, para perpetuar la memoria del fallecido trabajador y reforzar el compromiso con la seguridad laboral.

